



難波小学校 学校だより 12月号

かがやき

学校の教育目標 「夢いっぱいのスカッと爽やかな難波っ子の育成」 令和7年12月2日

難波小学校ホームページアドレス <https://nanba-e.esnet.ed.jp/>

2学期は行事が多く、子供たちは大変ですが、1つ1つのことに目的意識や目標を掲げて努力したり、友達と協力したりして取り組み、それぞれの行事や活動を成し得た時の喜びや達成感は何事にも代えがたく、そして成長の糧となります。その喜びを感じることができます」という教職員は幸せです。共に成長していくことを思います。

松山市小・中学校連合音楽会での合唱奏【全校】(11月6日(木))

9月から練習を重ねてきた合唱奏の本番を松山市民会館の大ホールで行なってきました。リコーダーに初めて取り組んだ3年生。責任ある楽器を担当した5・6年生等、全校の子どもたちがそれぞれの楽器を担当して演奏しました。練習も大変だったし、当日も緊張したと思いますが、やり遂げた後の子供たちの表情は達成感に満ちていました。行事を通して、また一つ、子供たちが成長しました。この日までの御家庭でサポートや健康管理等、ありがとうございました。



SDGs コンダクターさんと稲刈りと脱穀から精米まで【3~5年生】(11月7日(金)・11月14日(金))



6月から運動場の一角で育てていたお米の収穫を大学生と行い、後日、地域の方の御協力を得て、精米までしました。子供たちは収穫の楽しさや喜びを存分に味わいました。食物を育てる大切さや仕事のやりがいなども併せて学んだ活動となりました。

校内持久走大会に向けた朝ランスタート【全校】(11月7日(金))



12月5日に行われる校内持久走大会に向けての朝ランニングがスタートし、子供たちは朝から体力つくりに励んでいます。寒さに負けず、しんどいなあと思う自分に負けない強い心と身体を育んでほしいと願っています。

保育園児を招いておもちゃフェスティバル【1・2年生】(11月11日(火))



校区内の保育園児との交流の一環として、1・2年生が自分たちで作ったおもちゃで園児に遊んでもらうフェスティバルを行い、子供たちは大喜びでした。1・2年生が園児に優しく接する姿は立派なお兄さん・お姉さんでした。

ポンジュース工場見学【3・4年生】(11月14日(金))



3年生は社会科で学習している工業製品について、実際に見学に行きました。4年生は昨年に行っていなかったので、今回一緒にきました。実際に見学すると工場の広さ、みかんの量、オートメーション化、冷凍庫、衛生管理等、学校での学習だけでは学び取れない内容を見聞きでき、実りある学習になりました。

ポンジュース工場見学の交通手段は、難波校区の福祉施設様がバスでの送迎を引き受けくださいました。様々な学習に地域や地域関係者様の御理解・御協力を得て実施できていることに感謝申し上げます。

校区別人権教育懇談会【授業参観と公演会】(11月16日(日))



日曜日の授業参観にもかかわらずたくさんの方々に、授業や全体会（パペットステージふか様による人形劇）を参観していただきました。人権の視点を持ち、多様性・共生社会を他者と円滑に関わりながら生きる難波っ子が育つといいなと思います。